
Los autores

María Laura Tagina es Licenciada en Ciencia Política (UBA). Obtuvo un Master en Análisis de la Opinión Pública en el Instituto de Altos Estudios Universitarios de la Fundación Banco Patricios (1997; tesis en preparación) y un Posgrado en Opinión Pública y Medios de Comunicación en FLACSO (1995). Desde 1992 es Docente de la Facultad de Ciencias Sociales (UBA) y, desde 1997, Profesora Adjunta de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Nacional de La Matanza. Actualmente se desempeña como Profesora del Programa de Actualización de Posgrado en Psicología, Marketing y Opinión Pública de la Facultad de Psicología (UBA). Ha sido consultora del PNUD en materia electoral y actualmente es Consultora en Opinión Pública y Asesora Legislativa de la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires.

Eduardo Fianza es Licenciado en Sociología (UBA). Ha obtenido un Diploma de especialización en Sociología del Desarrollo (Instituto de Cooperación Iberoamericana/I.S.D.I.B.E.R., Madrid, España). En la actualidad se desempeña como director ejecutivo de la consultora Catterberg y Asociados. Es profesor titular de Teoría Sociológica en la Facultad de Ciencias Sociales (UBA). Ha sido profesor adjunto de Teoría y Metodología Sociológica en la Universidad del Salvador, Profesor titular de Teoría de la Cultura en la Universidad CAECE y director del Programa de Investigación de Mercado y Análisis Social en la Universidad Nacional de Quilmes. Se ha desempeñado profesionalmente en la Compañía Argentino Española de Consultoría -Aresco- (en Madrid y Buenos Aires), en Equas Consultores y en Sofres-Ibope Argentina.

Darío Canton es Profesor en Filosofía (Universidad de Buenos Aires) y M.A. en Sociología (University of California, Berkeley). Publicó entre otros libros, El Parlamento argentino en épocas de cambio: 1890, 1916 y 1946; La política de los militares argentinos: 1900-1971; Elecciones y partidos políticos en la Argentina; El pueblo legislador. Las elecciones de 1983, así como artículos en revistas especializadas y distintas compilaciones. Investiga y enseña en la Facultad de Ciencias Sociales (Universidad de Buenos Aires).

Jorge Raúl Jorrat es Doctor en Sociología (Universidad Estatal de Michigan). Se desempeña como Director del Centro de Estudios de Opinión Pública de la Universidad de Buenos Aires. Compilador (con Ruth Sautu) del libro Después de Germani: Exploraciones sobre Estructura Social de la Argentina y (con Darío Cantón) del libro La Investigación Social Hoy. Publicará próximamente un trabajo sobre estratificación social y movilidad. Dicta regularmente seminarios sobre investigación electoral en la Facultad de Ciencias Sociales (Universidad de Buenos Aires). Es Investigador independiente del CONICET.

Carlos Hugo Gervasoni es Politólogo. Como becario Fulbright obtuvo un Master in Political Science y un Master in Latin American Studies (Stanford University, 1995). Actualmente es Profesor Titular de Métodos Cuantitativos de Investigación en el Departamento de Ciencia Política y Gobierno de la Universidad Torcuato Di Tella y Profesor Protitular de Política Latinoamericana en la Carrera de Ciencias Políticas de la UCA. Fue Investigador del Estudio Mora y Araujo, Noguera y Asociados (1989-1993), dirigiendo sondeos de opinión pública tanto en Argentina como en varios otros países de América Latina. Actualmente se desempeña como consultor metodológico y estadístico de varias empresas de Opinión Pública. Es miembro de la Comisión Directiva de la SAAP.